

# télévision

Partout

dimanche 1er, 11 h 30

## Sorcellerie et superstitions

Le dimanche 1er juin à 11 h 30, la série **Partout** que réalise Georges Dufresne se terminera avec la présentation de *Sorcellerie et superstitions*.

Tables tournantes, spiritisme, magie, astrologie, messes noires, possessions diaboliques, toutes les formes de superstition et de sorcellerie nous seront décrites au cours de ce reportage tiré de l'émission *Lire et comprendre*, de l'O.R.T.F. Les auteurs de trois récents ouvrages consacrés à ce sujet sont interviewés.

D'abord un antiquaire français, Jean Tardieu, qui habite l'hôtel du comte de Cagliostro. M. Tardieu appellera la vie du comte et le rôle joué par le célèbre médecin et charlatan, adepte d'occultisme.

On rencontrera ensuite M. Jean Vartier, auteur de *Sabbats, juges et sorciers*, qui nous parlera en particulier de ces assemblées nocturnes de sorciers et de sorcières qui, suivant une superstition populaire, se tenaient, le samedi à minuit, sous la présence de Satan.

M. Romi viendra également parler de son livre récent intitulé *les Métamorphoses du diable*, et M. Alec Mellor, de *Catholiques d'aujourd'hui et sciences occultes*.

## D'hier à demain

dimanche 1er, 12 h 00

## Les années folles

L'épisode des *Heures chaudes de Montparnasse* qui sera présenté dans le cadre de **D'hier à demain**, le dimanche 1er juin à midi, s'intitule: *Journal de voyage au temps des années folles*.

Des écrivains et des artistes évoquent pour nous cette sensationnelle époque d'après la deuxième guerre mondiale, où une sorte de vent de folie soufflait sur toutes les capitales d'Europe, et particulièrement sur Montparnasse.

Au cours de cet épisode des *Heures chaudes*, Youki Desnos, femme du peintre Foujita, nous

Baseball

dimanche 1er, 13 h 30

## Pour les amateurs de baseball

Il y aura du baseball à la télévision de Radio-Canada le dimanche 1er juin à partir de 13 h 30, et aussi bien sur le petit écran que sur le terrain du parc Jarry, les Expos de Montréal recevront l'équipe des Padres de San Diego.

Tout comme Montréal, San Diego est un nom nouveau dans la Ligue nationale, et par ce match, les téléspectateurs pourront se faire une idée exacte de la valeur comparée des deux formations issues de l'expansion.

Une autre rencontre télévisée est prévue pour cette semaine, et le mercredi 4 juin à partir de 20 heures, ce sont les Giants de San Francisco qui seront les hôtes des Expos.

Quand on parle des Giants, on ne peut manquer de citer Willy Mays et ses nombreux records, et celui-ci devrait être l'attraction de la rencontre.

Des programmes de remplacement ont été prévus en cas de pluie et ainsi, le dimanche, les téléspectateurs pourraient voir, entre autres, *Langue vivante*, *L'Univers des sports* et un des épisodes des *Dossiers de l'Agence O.*

Le mercredi, la partie pourrait être remplacée par *Ciné-soleil*. C'est Guy Ferron qui assure le commentaire des parties.

parle de son mari, illustrateur de livres de Paul Claudel, et, comme d'habitude, il est question d'une pléiade d'artistes vivants ou morts: Léon-Paul Far- gues, Man Rey, Joseph Kessel, Alberto Jacometti, Roger Vail- land, Tristan Tzara. Louis Aragon nous parle de sa femme Elsa et évoque leur première rencontre où ils promirent de se revoir, et de leur amour qui dure depuis ce jour. Aragon nous parle aussi des jeunes écrivains et des artistes qui pensent avoir quelque affinité avec lui et qui viennent le consulter.

Enfin, nous pourrons en savoir plus sur le fameux mouvement *Dada*.

**D'hier à demain** est une émission de Marie Tessier-Lavigne.

A la seconde

lundi 2, 21 h 00

## Invités: le maire Jean Drapeau, Pétula Clark, A. Stanké, G. Latraverse



En avant-première à Terre des hommes 1969, le réalisateur Yves Dumoulin a demandé au maire Jean Drapeau de bien vouloir participer au jeu **A la seconde**, le lundi 2 juin à 21 heures.

Pétula Clark, Guy Latraverse et Alain Stanké seront les compagnons de monsieur le maire.

Pétula Clark, qui vient de donner une série de récitals à la Place des Arts, est à la veille de repartir aux Etats-Unis pour tourner un film.

C'est en 1962 que Guy Latraverse, s'occupant de Claude Léveillé, a commencé sa carrière d'impresario. En plus de s'intéresser à des Québécois (Jean-Pierre Ferland, Renée Claude, Robert Charlebois, Louise Forestier, Yvon Deschamps), il a fait venir au Québec des grandes vedettes de la chanson française telles que Juliette Gréco, Char-

les Aznavour, Alain Barrière, Enrico Macias, Marie Laforêt, Pétula Clark et prochainement Mireille Mathieu, Léo Ferré et Sacha Distel.

Homme aux cent métiers, Alain Stanké est depuis plusieurs années directeur général des Editions de l'homme. Reporter, gag-man, scripteur, animateur de télévision, cascadeur, humoriste, voilà les diverses facettes d'Alain Stanké.

La présence du maire Jean Drapeau est particulièrement précieuse dans cette période d'avant-première de Terre des hommes 1969. Il est probable qu'au travers des questions qui lui seront posées, nous découvrirons les différents aspects des «îles enchantées».

Tous les participants, en studio et au téléphone, recevront en cadeau un visa de saison pour Terre des hommes 69.